



Palo de gobierno

«Si la mayor riqueza de un país --escribíamos en nuestro número correspondiente a la primavera de 1976-- la constituyen sus hombres, facilitar a estos el máximo desarrollo de sus posibilidades intelectuales, morales y profesionales es tarea prioritaria entre las que realizan las entidades públicas». Expresábamos entonces la disposición corporativa hacia la potenciación de la enseñanza y la cultura, para terminar consignando, al referirnos al Colegio Universitario de Ciudad Real, que «la Diputación tiene el máximo empeño en que se amplien sus ramas de enseñanza y se cuente con los edificios y medios necesarios para cumplir más eficazmente la alta misión que tiene asignada».

En esta línea de preocupación, nuestra Corporación ha adoptado, con fecha 27 de abril del presente año, un acuerdo plenario, tras oír la información al respecto de su presidente, D. Miguel Sánchez Maroto, concretado en los siguientes extremos:

I.—Solicitar del Ministerio de Educación y Ciencia la creación en Ciudad Real de una Facultad de Medicina, dependiente de la Universidad Complutense de Madrid.

II.—Ofrecer a tal efecto, como sede de la misma, las dependencias del actual Hospital Médico-quirúrgico provincial que fueren precisas, una vez se proceda a su inauguración, prevista como muy próxima, del nuevo Hospital Médico-quirúrgico construido en terrenos inmediatos a las actuales instalaciones, comprometiéndose esta Excm. Diputación provincial a la realización de las obras de adaptación y acondicionamiento que para el fin previsto fueren necesarias.

III.—Autorizar a la Presidencia de la Corporación para que, en este orden, realice, en nombre de la misma, cuantas gestiones sean necesarias al efecto».

Aquel deseo de hace más de dos años, se traduce con el mencionado acuerdo— en un compromiso corporativo, que responde a las necesidades tanto de la provincia de Ciudad Real como de la región manchega.

La Mancha, y en ella nuestra provincia, registra como promedio, un médico por cada mil habitantes, cifra muy baja y notoriamente inferior a la media nacional. Con 482 facultativos en ejercicio en toda nuestra geografía provincial, ofrecemos un claro déficit en el número de profesionales que ejercen la medicina entre nosotros. Insuficiencia que solo podremos superar au-